



Observatorio Astronómico Nacional, — Chapultepec. — Cuando hube terminado la primera Memoria del Observatorio Astronómico Nacional, que tuve el honor de presentar al Ministerio del digno cargo de vd. el 15 de Enero del presente año, creí que esforzándome un poco podría tener tiempo bastante para formar un Anuario que, á semejanza de los que se publican en algunos de los Observatorios Astronómicos, contuviese datos, explicaciones y tablas que pudiesen ser de verdadera utilidad práctica, comenzando por el próximo año de 1881, y pudiendo salir á luz, por lo menos, con dos ó tres meses de anticipación. El éxito ha superado á mis deseos, toda vez que el adjunto Anuario del Observatorio Astronómico Nacional para el año de 1881, que tengo el honor de presentar á vd., puede anticiparse como unos cinco meses al año á que se destina, si llega á merecer la superior aprobación de vd., y si, como consecuencia, se sirve vd. acordar el que se imprima lo más pronto posible.

Una publicación de esta naturaleza, además de contener datos cuya utilidad podrá reconocer cualquiera persona, sirve, en mi concepto, para vulgarizar la ciencia en algunas de sus apli-